



# Séjour d'intégration des 6es. Jour 1

publié le 30/09/2024

Nous voici bien installés au Loup Garou, après une première journée dense en découvertes.

Nos jeunes collégiens ont pu s'initier, pour certains, au travail du bois (nous rapporterons leurs jeux géants au collège), au bases du cirque (jonglerie et équilibre), pour d'autres aux jeux de coopération ou à la confection de tourteaux fromagers.

Certains ont même surmonté leur peur des équidés et vraiment apprécié le contact avec les poneys.

Demain, la météo risque d'être moins clément, mais nous continuerons nos aventures et apprendrons à nous connaître mieux...

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.